

- 《三島保育所保育目標》
- 仲間を大切にする子ども
 - 自分で考えて行動する子ども
 - 心身の健康な子ども
 - 自然に親しみ、生きる喜び、命の大切さを知る子ども

桐の花

ひなまつり ～おひなさまを飾ってハイ、ポーズ！～

3月3日のひなまつりでは、子どもたちが作ったおひなさまをステージに飾り、クラスごとに写真撮影をしました。子どもたちの作った可愛らしいおひなさまと一緒にステキな笑顔でハイ、ポーズ！写真撮影の後は、歌を歌ったり、ひなまつりクイズ、会食をして盛り上がりました。



「ひなまつりクイズ」で
手をあげる子どもたち



お別れ会 ～小学校でもがんばって！～

3月16日、きりん組（6歳児）とのお別れ会をしました。きりん組10名は4月から小学1年生になります。みんなで過ごした保育所ともお別れです。お別れ会では、プレゼント交換やきりん組へのインタビューコーナー、先生による出し物「手品」「シルエットクイズ」を行いました。給食の献立はきりん組のリクエストメニューということで、ホタテご飯、ミニラーメン、ハンバーグ、ポテトの揚げ煮、サラダ、フルーツポンチでした。みんなでおいしくいただきました。きりん組さん、小学校へ行ってがんばってください。

小学校に行ったら何を
がんばりますか？

おべんきょう！



「手品」



「プレゼント交換」

一年間をふいかえて

三島保育所では感染症対策に十分留意しながら、日常の保育はもちろん、一つ一つの行事を楽しく大切に行ってきました。四季の移ろいの中で、子どもたちはいろいろな遊びを見つけます。家族以外の人たちと関わることで、子どもたちは自分というものを確立し成長していくのだと思います。



みんなみんな
楽しい思い出です！



一年間、ありがとうございました。